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 1ere   séance 
du Conseil d’établissement 

tenue le 5 octobre 2023, à 19 heures 
au local du service de garde de l’école Sacré-Cœur Iberville 

 

  
1. Ouverture de l’assemblée  

 Mot de bienvenue 
 

   
2. Présences et présentations des membres  

 
 Présent Absent   

M
em

b
re

s 

X  Mathieu Ostiguy,   Parent 

X  Marie-Julie Pinet  Parent 

 X Josiane Beaucage  Parent 

 X Jasmine Chouinard  Parent 
 X Annick Marcantonio  Parent 

X  Mélissa Cousineau  Parent 

X  Lyne Dugas  Enseignante 
X  Sophie Robitaille  Enseignante 

X  Johanne Hardy  Enseignante 

 X Sophie Décarie Enseignante 

x  Marie-Laurence Valin Professionnelle, 
psychoéducatrice 

X  Annie Grégoire Responsable du  
service de garde 

 

 s
u

b
st

it
u

ts
 

X  Andréane Corriveau Parent  
 X Stéphanie Gingras parent 

X  Naomi Desnoyers parent 

 x Anne-Marie Lord Enseignante 

 x Julie Lussier Enseignante 

 x Hélène-Andrée Brochu Enseignante 

 x Vivianne Grenier Enseignante 

 x 
 

Sarah Villemure Professionnelle, 
orthophoniste 

 

 X  Julie Palin Directrice 

X  Josiane Pépin Leclerc Directrice adjointe 
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3. Adoption de l’ordre du jour  

 
Il est proposé par Mme Corriveau et résolu; 
QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout au varia : Fondation Desjardins  
Adopté à l’unanimité 
 
1. Mot de bienvenue 
2. Présences et présentation des membres 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Élection de la présidence et de la vice-présidence 
5. Élection d’un secrétaire 



   
 

6. Suivis et adoption du compte-rendu du 26 juin 2023 
7. Parole au public 
8. Pour discussion 

a. Dénonciation d’intérêts des membres 
b. Frais de gardiennage et de déplacement 
c. Formation obligatoire des membres du CÉ : mode de fonctionnement 
d. Campagne de financement 
e. Projet de cour extérieure 

9. Pour adoption 
a. Établissement des règles de la régie interne 
b. Nomination des représentants de la communauté 
c. Budget de fonctionnement de CÉ : 500 $ 

10. Pour approbation 
a. Fonds à destination spéciale 
b. Sortie et activités 
c. Sport scolaire 
d. Vente de vêtements Couguars 
e. Campagne de financement 6e année  - Camps 

11. Suivi du projet éducatif et du plan d’action de l’école 
12. Des nouvelles de notre école : tour de table 
13. Parole au représentant au comité de parents 
14. Varia 
15. Levée de l’assemblée. 
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4. Élection de la présidence et de la vice-présidence 
 

La candidature de Monsieur Ostiguy est proposée comme président 
Adopté à l’unanimité. 
 
Mme Cousineau se propose comme vice-présidente. 
Adopté à l’unanimité. 
 

 
 

CÉ 2023-10-05 

#003 
2023-2024 

 

5. Élection d’un secrétaire 
 

Mme Pinet se propose comme secrétaire. 
Adopté à l’unanimité. 
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6. Suivis et adoption du compte-rendu du 26 juin 2023 
 
Il est proposé par Monsieur Ostiguy et résolu 
Que le compte-rendu soit adopté tel que déposé, après la correction des fautes 
d’orthographe. 
Adopté à l’unanimité 

 7. Parole au public 
 

Aucun public 

 

 
 

8. Pour discussion 
a. Dénonciation d’intérêt des membres 

Explications données. Les formulaires ont été complétés par les membres 
concernés. Le tout sera déposé au cartable officiel. 

b. Frais de gardiennage et de déplacement 
Explications données. 



   
 

c. Formation obligatoire des membres du CÉ 
Monsieur Ostiguy explique le mode de fonctionnement des capsules de formation et 
rappelle que les membres du CÉ devront se faire eux-mêmes un « plan de 
formation » tout au long de l’année. Des rappels seront inscrits dans les ordres du 
jour à venir. 

d. Campagne de financement 
Mme Palin revient sur la levée de fond de l’an dernier.  
Les membres discutent au sujet d’une éventuelle campagne en lien avec le projet de 
cour extérieure. Les idées de campagnes ressorties sont : biscuits à cuire, ailes de 
poulet, Krispy Cream, recettes en pot, perfection…  
Les membres du CÉ confirment leur accord pour faire une campagne avant Noël.  
Ils s’entendent pour y aller de nouveau avec la compagnie Perfection. 

➢ Mme Palin contactera le représentant. 
➢ Les membres du CÉ feront le choix des catalogues pour la campagne lors du 

prochain CÉ.  
e. Projet de cour extérieure 

Mme Palin revient sur la proposition de l’an dernier concernant l’ajout d’un module 
extérieur sur la cour pour remplacer celui qui a été retiré.  
Elle propose la formation d’un comité formé de parents et de membres du 
personnel pour réfléchir sur le projet et faire avancer le projet. 
Mme Corriveau se propose pour en faire partie. Son expérience passée sur le projet 
terrain de soccer sera bénéfique à l’avancement du projet cour extérieur.  

➢ Pour solliciter la participation d’autres parents sur le comité, Monsieur 
Ostiguy fera un appel à tous les membres du CÉ (incluant les membres 
substituts) et Mme Palin transmettra l’information dans l’info-parents.  
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9. Pour adoption 

a. Établissement des règles de la régie interne 
Monsieur Ostiguy présente le document des règles de la régie interne. 
Les éléments suivants sont mis en évidence : 
- L’envoi de l’ordre du jour et des documents aux membres se fera 3 jours avant la 

séance au lieu de 2 jours. 
- Les membres confirmeront leur participation en acceptant ou en refusant la 

réunion Outlook qui leur sera envoyée en même temps que l’ordre du jour. 
- Les documents en lien avec l’ordre du jour seront envoyés séparément de 

l’invitation à la réunion pour faciliter la lecture et la préparation. 
 

Il est proposé par Mme Pinet et résolu, 
Que les règles de régie interne soient adoptées avec les modifications et ajouts 
proposés.  
Adopté à l’unanimité 

 
b. Nomination des représentants de la communauté 

Il est proposé par Mme Corriveau et résolu, 
Qu’aucun représentant de la communauté ne soit nommé. 
Adopté à l’unanimité 

 
c. Budget de fonctionnement du CÉ 

500$ 
Outre l’utilisation du budget à des fins de gardiennage si besoin,  
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Les membres proposent d’utiliser le budget : pour acheter à chaque rencontre une 
collation, pour organiser un buffet traiteur à Noël. La tenue d’un petit goûter à la fin 
de l’année sera à déterminer selon l’évolution du budget. 
Les membres proposent de prendre une partie du budget pour organiser un buffet 
pendant l’assemblée générale, l’an prochain. 
 
Il est proposé par Mme Robitaille et résolu 
Que le budget de fonctionnement du CÉ soit approuvé selon les modalités nommées 
ci-haut.  
Adopté à l’unanimité. 
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10. Pour approbation  

a. Fonds à destination spéciale 
Mme Palin explique à quoi sert le fonds à destination spéciale. 
La direction informe le CÉ que le fonds à destination spéciale contient actuellement 
24 969$. 

➢ Mme Palin propose de détailler sa composition lors du prochain CE 
➢ Pour approbation au prochain CÉ 

 
b. Sorties et activités 

Présentation des budgets et des mesures réalisées par Mme Palin. 
Les membres partagent le souci que le budget soit utilisé de manière équitable entre 
les niveaux. Un montant sera réparti par élève (33$) ce qui réduira la facture des 
celles-ci grâce aux différentes mesures culturelles et pour les sorties. 
Un tableau est présenté et déposé en annexe avec les sorties demandées et 
planifiées.  
Les membres proposent d’annoncer à l’avance aux parents les dates et prix lorsque 
possible pour en faciliter leur organisation et permettre aux parents de budgéter 
efficacement leur contribution. 
 
Il est proposé par Mme Corriveau et résolu 
Que les sorties présentées soit approuvées avec l’ajout de communiquer aux parents 
rapidement les dates et prix des sorties prévues. 
Approuvé à l’unanimité. 

 
c. Sport scolaire 

Un tableau des tournois et sorties sportives est déposé en annexe.  
Il est proposé par Mme Cousineau et résolu 
Que les activités du sport scolaire soient approuvées. 
Approuvé à l’unanimité. 

 
d. Vente de vêtements des Couguars 

Même offre que l’an dernier proposée pour la vente de t-shirt à l’effigie des 
Couguars. 
Il est proposé par Mme Corriveau et résolu, 
Que la vente de vêtements des Couguars soit approuvée. 
Approuvé à l’unanimité. 

 
e. Campagne de financement 6e année 

Campagne de financement pour couvrir les frais du camp d’hiver à l’Estacade. Via 
l’entreprise Hatley avec des produits d’érable (42% de profit). 
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➢ La direction précise que les fonds excédants les frais du camp seront 
réutilisés pour d’autres activités pour les élèves de 6e en cours d’année. 

Il est proposé par Monsieur Ostiguy et résolu 
Que la campagne de financement du camp des 6e année soit approuvée. 
Approuvé à l’unanimité. 

 11. Suivi du projet éducatif et du plan d’action de l’école 
➢ Sera présenté en novembre 

 
  

12. Des nouvelles de notre école : tour de table 
- Party mousse 
- 2 semaines axées sur la politesse avec des « Sacré-Cœurs » 
- Activités midi organisées par Mme Vivianne « les midis p’tits curieux » pour 

alimenter la curiosité des élèves 
- Défi-santé 
- Thème bande dessinée 
- Tournage vidéo réalisé pour le lancement du PEVR 
- Projet sur les habiletés sociales avec la psychoéducatrice en cours 

 
 13. Parole au représentant au comité de parents 

Voir le compte rendu envoyé par Mme Chouinard 
Monsieur Ostiguy soulève les faits saillants :  
- Conférence : Martin Laroque- 18 octobre/boîte à lunch en novembre 
- Guide mis en ligne pour les parents d’enfant EHDAA 

➢ À envoyer dans l’info-parents 
 
 

 
14. A. Fondation Desjardins : 

Jusqu’à 3000$ 
Pour soutenir l’engagement scolaire et la persévérance 
Couvre un large éventail de projet. 

➢ Mme Palin fera suivre l’information aux enseignants. 
 

b. Marquage de la cour   
➢ Des soumissions seront reçues bientôt 
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15. Levée de l’assemblée  

Il est proposé par Mme Pinet et résolu 
Que l’assemblée soit levée à 20 h52.  
Approuvé à l’unanimité. 

 
 

La présidence, La direction, 
 
 

    

 


